



Lang lebe die Strömper Majestät!

Karl Wilhelm Steinfort ist der neue König von Strümp. Beim Vogelschießen Ende August gelang dem Inhaber eines Holzheimer Landhandels der entscheidende Treffer mit dem 46. Schuss. Die Regentschaft von Karl Wilhelm I. dauert nun drei Jahre bis 2018, das große Schützenfest wird 2016 stattfinden. Der 57-jährige Monarch ist Mitglied der Buschender Schützen und weiß mit Ehefrau Dagmar die richtige Königin an seiner Seite. Natürlich braucht ein

Regent auch in Strümp Minister, auf die er sich verlassen kann. Daher hat Steinfort diese Ämter an Josef Arts und Matthias Vielen vergeben. Als Wachzug hat sich Steinfort die Wallensteiner ausgesucht. Beide Minister stammen aus dieser Truppe. Neben dem Schützenkönig gibt es weitere Majestäten in Strümp. Auch Jungschützenkönig Henry Birgels, Schülerprinzessin Lea Sovic und Kinderprinz Caspar Krebs tragen die Schützenkrone.

Foto: Vuhl